



PAR MISSION MAYDAY

DONNER DES MÉDICAMENTS

LES DIFFÉRENTES ÉTAPES À ESSAYER



1 - "Pill pockets"



On commence par tester les caches pilules qui sont en vente en animalerie, en clinique et sur Amazon. Plusieurs marques, saveurs et formats sont disponibles.



2 - Cannes appétissantes



Si le chien recrache les pilules, on lui en donne alors dans un bout de canne, avant son repas si applicable. On surveille qu'il ingère bien le médicament avec la nourriture.



3 - Beurre de peanut biologique



Plusieurs marques de beurre d'arachides contiennent des ingrédients ajoutés qui sont nocifs pour les chiens. Certaines sortes comprennent du xylitol, qui est extrêmement toxique pour eux. Vérifiez avant d'acheter.



4 - Creamy



Disponible en animaleries, sur Amazon et dans certaines cliniques, ces friandises liquides pour chats sont très goûteuses et permettent souvent de leur donner leurs traitements discrètement.

Si l'animal a des allergies, sélectionnez une option en conséquence.

DONNER DES MÉDICAMENTS

PAR MISSION MAYDAY

EN DERNIER RECOURS



5 - Insérer les pilules



Si le chien ou le chat est sociable, et qu'il tolère bien les manipulations, vous pouvez tenter de mettre la pilule dans le fond de sa gorge directement avec votre main, puis de lui tenir le museau fermé en levant sa face pour qu'il l'avale.



4 - Lance pilule (dernier recours)



Ce petit outil se vend sur Amazon. Consultez une vidéo Youtube de clinique vétérinaire qui explique comment l'utiliser.

MANQUE DE COOPÉRATION

À bout de ressources ?

Si l'animal ne collabore pas du tout, ne paniquez pas et contactez l'équipe de Mission Mayday dès maintenant par message texte au 438-701-1992 (n'appellez à ce numéro qu'en cas d'extrême urgence svp).

Peut-être que la médication est disponible en format liquide, ou qu'une autre option de traitement est possible. Nous discuterons avec vous du problème et tenterons d'y remédier le plus rapidement possible.

BY MISSION MAYDAY

GIVING DRUGS

THE DIFFERENT STEPS TO TRY



1 - "Pill pockets"



We start by testing the pill caches which are on sale in pet stores, clinics and on Amazon. Several brands, flavors and formats are available.



2 - Appetizing canes



If the dog spits out the pills, we then give them to him in a piece of cane, before his meal if applicable. We monitor that he ingests the medication with food.



3 - Organic peanut butter



Many brands of peanut butter contain added ingredients that are harmful to dogs. Some kinds include xylitol, which is extremely toxic to them. Check before buying.



4 - Creamy



Available in pet stores, on Amazon and in some clinics, these liquid treats for cats are very tasty and often allow them to be given their treatments discreetly.

If the pet has allergies, select an option accordingly.

BY MISSION MAYDAY

GIVING DRUGS

LAST RESORT



5 - Insert the pills

If the dog or cat is sociable and tolerates handling well, you can try to put the pill in the back of its throat directly with your hand, then hold its muzzle closed while raising its face so that it he swallows it.



4 - Pill launcher (last resort)

This little tool is sold on Amazon. Check out a veterinary clinic Youtube video that explains how to use it.



LACK OF COOPERATION

Out of resources?

If the animal does not cooperate at all, do not panic and contact the Mission Mayday team now by text message at 438-701-1992 (only call this number in cases of extreme emergency please).

Perhaps the medication is available in liquid format, or another treatment option is possible. We will discuss the problem with you and try to resolve it as quickly as possible.